

Fragebogen zur Eignungsprüfung

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
1	Zulassung Teilnahmeanträge		
1.1	<p>Die folgenden Eignungskriterien müssen vollständig vorgelegt werden. Unvollständige Dokumente können zum Ausschluss vom Verfahren führen. *** English *** The following suitability criteria must be submitted in full. Incomplete documents may lead to exclusion from the procedure.If there are differences between the German wording and the Englisch wording, than the content of the German wording always applies.</p>		
F 1.1.1	<p>Firmenprofil / Profile of your company Darstellung der Firma Mindestangaben: Gründungsjahr, wichtige Meilensteine des Unternehmens, Anzahl der Mitarbeiter, was wird hergestellt/welche Leistungen werden erbracht --> Alle Angaben bitte in Textform, KEINE Links oder Bilder.</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Representation of the company at least the following information: founding year, number of employees, what is produced / what services are provided -> Please provide all information in text form. NO links or Pictures.</p>		
F 1.1.2	<p>Umsatz/Turnove Angaben zum Umsatz der Geschäftsjahre jeweils für 2020, 2021, 2022, (falls vorhanden 2023)</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>Turnover for years 2020, 2021, 2022, (if available 2023)</p>		
F 1.1.3	<p>Referenzen / Comparable projects Mindestens drei Referenzen als Hauptauftragnehmer/Generalunternehmer oder als Teil eines Konsortiums oder als verantwortlicher Nachunternehmer, die in Summe zwei der folgenden Punkte erfüllen:</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>a) Projektierung sowie (Koordination von) Lieferung und Aufbau von elektrischer Energietechnik auf Basis leistungselektronischer Systeme für einen Netzanschlusspunkt (Erzeuger- oder Verbraucherseitig, Nennleistung >500 kW),</p> <p>b) Projektierung und/oder Lieferung und/oder Aufbau von Anlagen zur Erzeugung von Wasserstoff mittels Elektrolyse oder zur stationären Verstromung von Wasserstoff (>100 kWel).</p> <p>c) Projektierung sowie (Koordination von) Lieferung und Aufbau der Leittechnik für Kraftwerksregelung/Energiemanagement verschiedener Energieerzeugungsanlagen. Die Referenzen dürfen nicht älter als 2020 (Abnahme) sein. Bei Bewerbergemeinschaften und bei Eignungslieferanten werden die Referenzen der einzelnen Unternehmen in Summe berücksichtigt. Es muss erkennbar sein, welches Unternehmen welche Referenz vorweist. Die Referenzen müssen folgende Angaben enthalten: Kurzbeschreibung, Auftraggeber und Zeitraum des Projektes, Erbrachte Leistungen, Kurzbeschreibung wesentlicher gelieferter Anlagenkomponenten und Steuerungs- und Regelungsplattformen sowie Herausforderungen und Lösungsansätze.</p> <p>*** ENGLISH ***</p> <p>At least three references as main contractor/general contractor or as part of a consortium or as responsible subcontractor, which in total fulfill two of the following points:</p> <p>(a) Project planning and (coordination of) supply and installation of electrical energy technology based on power electronic systems for a grid connection point (generator or consumer side, rated power >500 kW),</p> <p>b) Project planning and/or delivery and/or construction of systems for the production of hydrogen by means of electrolysis or for the stationary conversion of hydrogen into electricity (>100 kWel).</p> <p>c) Project planning as well as (coordination of) delivery and installation of control technology for power plant control/energy</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>management of various energy generation plants.</p> <p>The references must not be older than 2020 (acceptance). In the case of bidding consortia and suitability loans, the references of the individual companies will be taken into account in total. It must be clear which company has which reference. The references must contain the following information</p> <p>Brief description, client and period of the project, services provided, brief description of key system components supplied and control and regulation platforms as well as challenges and solution approaches.</p>		
F 1.1.4	<p>Eigenerklärung über das Nichtvorliegen von Ausschlussgründen nach § 123 und § 124 GWB</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "Eigenerklärung-Selfdeclaration.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>THE FILE ("Eigenerklärung-Selfdeclaration.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD.</p>		
F 1.1.5	<p>Schriftliche Erklärung Bank/Written declaration from bank</p> <p>Schriftliche Erklärung Ihrer Bank, dass nach Zuschlagserteilung, eine Bankbürgschaft gemäß Ausschreibungsmuster, ausgestellt wird.</p> <p>IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN, WELCHE SIE ALS NACHWEIS HOCHLADEN.</p> <p>***ACHTUNG***</p> <ul style="list-style-type: none"> - Die Fraunhofer Gesellschaft akzeptiert keine Bankbürgschaften von der R+V-Versicherung. - Fraunhofer behält sich vor, die Bonität des Bürgen zu überprüfen und diesen bei einem Rating von unter "Baa" nach S&P oder einem vergleichbaren Rating einer international anerkannten Agentur abzulehnen. Abgelehnt werden auch Sicherheiten der Silicon Valley Bank, der 		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>Signature Bank und der First Republic Bank und deren Niederlassungen. - Sollten Subunternehmen eingesetzt werden, so hat nur der Hauptauftragnehmer diesen Punkt zu erfüllen. - Befristung der Bürgschaft bis 1 Jahr nach Abnahme.</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>Written declaration from your bank that after the contract has been awarded, a bank guarantee will be issued in accordance with the tender template. THE FILE, WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD.</p> <p>***NOTE*** - Fraunhofer Company does not accept bank guarantees from R+V Insurance. - Fraunhofer reserves the right to review the credit rating of the guarantor and reject them if their rating is below "Baa" based on S&P or a comparable rating of an internationally recognized agency. Furthermore, sureties from Silicon Valley Bank, Signature Bank and First Republic Bank as well as their branches cannot be accepted." - If subcontractors are used, only the main contractor has to fulfill this point. - Guarantee limited to 1 year after acceptance.</p>		
F 1.1.6	<p>Eigenerklärung-Selfdeclaration - (EU) Nr. 833/2014 ***HINWEIS*** IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "Eigenerklärung-Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE *** THE FILE ("Eigenerklärung-Selfdeclaration - (EU) Nr. 833-2014.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p>		
F 1.1.7	<p>Eigenerklärung-Selfdeclaration Eignungsleihe</p>		

	Bezeichnung	Antwort	Kriteriengewichtung
	<p>***HINWEIS*** IN DEM TEXTFELD IST DIE DATEI ZU BENNENEN (SIEHE DATEI "233.pdf" & "235.pdf"), WELCHE SIE ALS NACHWEIS UNTERSCHRIEBEN HOCHLADEN MÜSSEN</p> <p>***ENGLISH***</p> <p>*** NOTE *** THE FILE ("233.pdf" & "235.pdf"), WHICH YOU MUST UPLOAD AS PROOF, IS TO BE SPECIFIED IN THE TEXT FIELD</p>	<div style="background-color: yellow; height: 20px; width: 100%;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 20px; width: 100%;"></div> <div style="background-color: yellow; height: 20px; width: 100%;"></div>	

Mit Unterzeichnung bestätigt der Bieter die Richtigkeit der von ihm gemachten Angaben.

Datum, Unterschrift, Firmenstempel